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教員会議（１８０４）・研究科委員会（５１３回）議事要録 

 

日 時：平成３０年７月１１日（水）１３時３５分～１４時３０分 

                 １４時５５分～１６時４５分 

場 所：人間発達文化学類大会議室 

 

【確認事項】 

「教員会議(第1803回)・研究科委員会(第512回)」の議事要録(案)」について、確認された。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について： 

（１）今後の人事計画について 

  朝賀学類長から、教職実践専攻の県との交流人事について教育研究院会議(6/26開催)で承認さ

れたとの報告があった。併せて本学類の今後のポイント数の推移等に関して、現在の人事計画は

配分ポイントを少しオーバーしている計画を出さざるを得ない状況であるため、昇任人事の妥当

性について質問があった。他部局の例で一定程度の年齢を満たしていれば、教育研究院会議で考

慮するとの実績があったため、本学類でも同様の計画をしており、見極めて申請する予定である

と説明したとの説明があり、承認された。 

  次いで、来年度の人事計画については、関係分野と相談しながら行うので、今後とも協力願い

たいとの発言があった。 

２．教務委： 

（１）平成30年度転専攻の選考結果について（資－回収） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成30年度非常勤講師計画の変更について（資） 

牧田委員長から、標記について資料に基づき変更点について説明提案があり、承認された。 
３．入試委： 

（１）平成31年度一般入試学生募集要項・私費外国人留学生入試学生募集要項の音楽「指定の曲 

目」について（資－回収） 

  鍵和田委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成31年度推薦入試学生募集要項（案）について（資） 

  鍵和田委員から、標記について重要な変更点について資料に基づき説明があった。その後、推

薦書（推薦入試Ⅱ）の表記について質問があり、入試委員から、質問のあった表記内容及び関連

する書式の表記について再提案があった。併せて細かい文言の調整については、修正されたもの

が出てきた段階で関係するコースと確認したいとの説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１－１．教育研究評議会：第303回(6/19) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（審議事項） 

（１）学長選考会議委員の選出について 

（２）学内規則等の改正について 

（報告事項） 

（１）平成29年度foRプロジェクト成果報告について 

（２）就業規則の一部改正について 

（３）国立歴史民俗博物館と福島大学との連携・協力に関する協定の締結について 

（４）平成29年度卒業生・修了生の就職状況等について 

（５）平成29年度内部監査における改善措置等について 
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１－２．教育研究評議会：第304回(7/3) 資料：「教職員専用総合案内」参照 

（報告事項） 

（１）教育改革の進展について 

（２）平成29事業年度決算について 

（３）平成31年度概算要求について 

（４）平成29年度監事監査結果について 

２．運営会議：第110回(7/10) (2)～(5)資料：「教職員専用総合案内」参照 

（１）２０２１（平成３３）年度入試対応について（資－回収） 

（２）全学委員会の見直し提案について 

（３）エネルギー消費原単位の悪化状況について 

（４）廃棄物の処分について 

（５）その他 

  ①科研費セミナーの開催について 

３．共通教育委： 

（１）平成30年度共通領域等担当責任者一覧表について（修正）（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成30年度共通領域開講コマ総括表について（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（３）平成30年度前期共通領域科目の受講動向について（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（４）平成30年度前期共通領域科目履修者数一覧表について（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

４．国際交流センター運営会議： 

（１）平成30年度後期交換留学生（特別聴講学生）の受入について（資） 

  佐藤(元)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．将来計画検討委： 

（１）学類改革 コース別検討依頼の結果報告等（資） 

  井實委員長から、標記について資料に基づき説明報告があった。その後、個性形成科目、要卒

単位数、転入学者の単位数、プログラムについて発言があった。要卒単位数については、牧田教

務委員会委員長から、実質運営出来るのか検討する機会が欲しいとの発言があった。また、時間

割を組む際は、基準・区分、手順を明確にして欲しいとの要望があった。 

（２）2021年度入学者選抜見直しに関する予告について（資－回収） 

  井實委員長から、標記について資料に基づき説明報告があった。その後、受験区分の表記につ

いて発言があり、一部修正することで、了承された。 

６．全学入試改革ＷＧ： 

（１）平成33年入試の検討状況について（資） 

  議長から、標記については、報告事項５．（２）「2021年度入学者選抜見直しに関する予告につ

いて」に関わるため先議したいとの提案があり、了承された。 

  中村(恵)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、本学類が決定するべき事項に

ついて確認され、了承された。 

７．学類長： 

（１）教員の外国出張・海外研修について 
学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

   外国出張 牧田 実 30.8. 8～8.20  タイ   科研費 

     〃  川田 潤 30.8.19～8.29 イギリス 学内助成  

海外研修 中村恵子 30.8.12～8.20 フランス 私費 
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（２）受託事業の受入について 
学類長から、以下について受託研究審査委員会で承認したとの報告があり、了承された。 
担当教員：川本和久 

相 手 先：二本松市教育委員会 

事 業 名：二本松市川本元気塾市民の健康づくり事業 

事業期間：契約締結日～平成31年3月15日 

事 業 費：356,400円 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教務委： 

（１）研究指導教員の変更について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教務委： 

（１）学生の異動（休・退学）について  

牧田委員長から、退学者１名について報告があり、了承された。 
２．学生生活委： 

（１）平成29年度「特に優れた業績による奨学金返還免除の認定結果」について 

半沢委員長から、標記について２名の推薦があり、半額免除が認められたことの報告があり、

了承された。 
 

（アナウンス） 

①「教養演習Ⅰ・基礎演習」実施概要調べについて（教務委） 

 標記について、協力依頼（7/18〆切）のアナウンスがあった。 

②第18回学類ＦＤ研修会「2018年度教養演習Ⅰ・基礎演習報告会」について（教務委） 

 標記について、7/25（水）12:30から実施するとのアナウンスがあった。 

③9月卒業学生の表彰について（学生生活委） 

 標記について、推薦願いたいとのアナウンスがあった。 

④メンタルヘルスオリエンテーションの終了について（学生生活委） 

標記について、今年度の終了報告と今後の学生指導の協力依頼のアナウンスがあった。 
⑤オープンキャンパスについて（広報・情報管理委） 

 標記について、Ｌ－４教室が使用可となり、従来通りの対応が出来ることになったとのアナウン

スがあり、併せて相談コーナー対応の教員を対象に説明会を開催するとのアナウンスがあった。ま

た、写真提供依頼のアナウンスがあった。 

⑥平成30年度後期研究支援員配置希望者の募集について（資）（男女共同参画専門委） 

 標記について、資料に基づきアナウンスがあった。 

 

※次回の教員会議は、平成30年7月25日（水）を予定していたが、取り止めて9月12日（水）に

開催することとした 


